
Frédéric DEVRED  - 62 ans - Villeneuve d’Ascq. 

 

 

Adhérent depuis  2004.  Correspondant local sur Villeneuve d’Ascq -  Au CA et 

secrétaire de  l’ADAV depuis 6 ans. 

Réalisations :  

Réunion avec les adhérents de Villeneuve,  à l’initiative des vélos école et des 

opérations éclairage.  Présent dans les réunions de quartiers afin de 

représenter la voie des cyclistes. Sollicité pour faire entrer la pratique du vélo 

dans les entreprises (Plan de déplacement, Parc vélos et négociation de l’IKV). 

Aujourd’hui,  je suis focalisé sur la promotion du vélo auprès des étudiants de 

la cité scientifique. Pour cela j’actionne  par 3 leviers : le stationnement, la mise 

à disposition de vélos et la conception d’une unité d’enseignement sur le vélo 

Pourquoi candidater au CA : 

 Développer le stationnement pratique notamment dans les logements 

collectifs et chez les commerçants 

 Amener les élus et les techniciens à voir des aménagements cyclables 

réussis, les amener à enfourcher un vélo. (Voyage à Gand/ Courtrai) 

 Faire en sorte que le vélo soit reconnu comme un facteur majeur de la 

mobilité (enseignement à l’université, maison du vélo) 

Afin d’amplifier nos actions, je voudrais  un CA qui accompagne et favorise 

encore plus les  initiatives des militants. Pour cela je veux mettre mon 

expérience terrain  au service du CA 

 


